

みんながHappyになる新聞

なぷろ談話室



陽射しが強くなり、暑さも本格的になる7月。どこからともなく聴こえてくる風鈴の音に夏の粋を感じる季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？6月に期末を迎え、7月から新しい期を迎えた弊社。前期以上にお客様・地域の皆様に貢献できる会社になろうと、暑さに負けず現場のナプロマンも日々頑張っております。このナプロ談話室も、これからも皆様に笑顔をお届けできるように配信してまいりますので、今後もお愛読をよろしくお願いたします。皆様にとって笑顔の毎日になりますように。

ナプロ談話室制作スタッフ一同より



ナプロ工場見学会！！

6月23日、福島理工専門学校の生徒様64名が弊社の見学に来てくださいました(〇)
我が社員の生産課 齋藤 慎也さんは、こちらの学校の卒業生先輩らしく、カッコいい姿を皆さんに見て頂きました♪
(それなり緊張はしていたらしいです…(笑))
ナプロアースの仕事の内容や流れを説明しながら工場内を見学して頂き、とても楽しい1日になりました。
今回見学に来て頂いた学生様の中から、将来のナプロマンを希望して下さる方がいてくれたら、私達もとても嬉しく思います。福島理工専門学校のの皆様、ご来場ありがとうございました♪



「え〜と、こちらがナプロ事務所になります〜あ〜」



←「福島理工専門学校卒業生 ナプロアース生産課期待の星 齋藤 慎也さん」
母校の生徒さんにかっこい〜勇士を披露しました

貿易課 谷津さんが工場内を案内→
「これが自動車をプレスするためのプレス機です！！」



夏の風物詩



突然ですが問題です！
上の写真の「緑色の点」…これ、一体なんぞと思いませんか？
答えは…夏の風物詩『蛍』なんです(〇o〇)！
先日、ナプロの専務が突然「蛍を見に行ってくる」と夕方に事務所を飛び出し地元桑折町の『ホタルの郷』へ行ってきたとか…(笑)
暗闇の中、蚊と格闘しながらシャッターチャンスを狙って1時間！！
やっと撮れたのがこの1枚…本当に蛍？…いや！ホタルです！きつと！
専務曰く『蚊に刺されながら1時間費やした。この光で癒されて』と。
しかし…池本社長は「たまたまの点？本人は力作と主張しているが??？
センスが??笑」と辛口のコメント(笑)
何はともあれ、皆を癒そうと蛍の写真を持ち帰ってくれた専務、本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でしたm()m
ちなみに…

右の画像が
昼間の蛍です♪



ナプロ クッキング

以前に、この新聞やブログ・FBIにも掲載をさせて頂きましたが、ナプロマンができるのは、自動車のリサイクルだけではなく、料理だってちゃ〜んとできるんですよ！

池本シェフ(社長)・石川シェフをはじめ、料理自慢のスタッフが沢山います(〇)
今回ご紹介するのは、営業課の櫻井シェフ♪
先日、頑張る皆のために！と『いももち』を作って皆に振舞ってくれました♪もちろん美味ですよ♪
『いももち』とは…
北海道、和歌山県、高知県及び岐阜県の郷土料理。ただし、同じ名前でも使用する芋の種類や製法が異なる。別名「いもだんご(いも団子)」とも呼ばれる。明確な区切りは無いが、焼いたもの(味付けしたものを「もち」、汁に入ったもの(味付けしていないものを「だんご」とも呼ばれる。…だそうです(〇)



東北から元気発進！！
ワクワク"夢実現"プロジェクト